

救急

①本実習の良かった点

- ・ 実際の現場での対応、OSCEの際に気を付けることを丁寧に教えていただけてとてもやりやすく勉強になりました。
- ・ 2回実践しましたが、1回目に先生が注意してくださったところをしっかりと改善できた点
- ・ 的確なアドバイスをいただけること
- ・ インストの先生がにこやかでたくさんのことを教えてくれました。先生が、前の班で出た質問などの答えを共有してくださったのもよかったです。
- ・ 先生方の指導がわかりやすかったです。
- ・ 担当の先生がグループについてくださったので、質問がすぐにできて良かった。
- ・ 心肺蘇生法の手順を確認することができてよかったです。
- ・ 少人数制で一人一人のシミュレーションの時間がしっかりと確保されていた。
- ・ 他の人がやっているところを見て改善できた。
- ・ OSCE等に向けて勉強になった。
- ・ とてもわかりやすく教えてもらえました。
- ・ 2回目のCPR練習であり、現実起きた時対処できる自信がついた。
- ・ 担当してくれた研修医の先生がとても丁寧に教えて下さった
- ・ グループでの実習だったためお互いの良い所、悪い所を確認することが出来た点
- ・ 窒息と心肺停止の手順について学ぶことができて良かった。
- ・ 度々心肺蘇生法の講習を受けることで急に遭遇した傷病人の救助に役立つと思いました。
- ・ OSCEを経験された先生に教えていただいたので、押さえるべきポイントを教えてもらえたこと。
- ・ 担当の先生に自分の間違っていた点を細かいところまで指摘してもらえたところ。
- ・ 小児の胸骨圧迫やAEDの練習を实践できたこと。
- ・ 的確なフィードバックがいただけたこと。
- ・ テンポよく進んだのと、各ブースに指導の研修医や6年生がおられたので都度聞きやすく頭に入った。
- ・ 以前にやったことの復習にもなりましてし、オスキーにも役立つ内容でした。
- ・ 1グループに1人上級生が付いて教えてくれて、分からない所とかを質問しやすかった。
- ・ 日常で遭遇した時にも役立つこと
- ・ 班員の数がちょうどよく、実践と他人の観察を良いバランスでできて良かった。
- ・ 周りが見ている中、本番の緊張感さながらに行うことができた点。
- ・ オスキーで鍵になるところを聞いた点
- ・ 6年生が見本をしていたのが面白かった。
- ・ 胸骨圧迫やバックバルブマスクの人工呼吸、窒息の対応など実用的な手技を学ぶことができた点です。
- ・ 一年生との合同授業の前であって、復習になったところ。
- ・ 知っていたことだが、確認になった。
- ・ 実際に先生方が模型を用いてデモンストレーションを行なってくださり、自分たちで行う前により理解が深まりました。
- ・ バックバルブマスクを触れたのが、良かった。
- ・ 小児の蘇生実習はやったことがなかったので、実際に片手の胸骨圧迫や15:2の人工呼吸ができてよかったです。
- ・ 救急現場での胸骨圧迫やAED作用の流れは、一回低学年の時にやったことがあったので、思い出す良い機会になりました。
- ・ 一人3回ずつ、心配蘇生をする役と補助をする人の役をやったのですが、各回ごとに6回生の先輩から丁寧なフィードバックがあり、大変勉強になりました。
- ・ 細かい所まで指導頂き、とても沢山身につけることができた。
- ・ 実習の始めの講義で行う内容を復習してくださったのが良かったです。
- ・ 6回生が親身になって教えてくださったところ
- ・ プレテストでの予習、実習初めの座学、手技のデモンストレーション、自分で実施する及び同級生の手技を観察しつつ一回ごとにインストラクターからのアドバイスというすべての流れが無駄なく学びにつながっているように感じました。ありがとうございました。
- ・ 病院内という設定や小児や気道異物の人に対するものは初めてだったので経験できてよかったです。
- ・ みんなで実践できる場所です
- ・ インストラクターの人が分かりやすかった。
- ・ 説明が簡潔で分かりやすく、先輩のデモンストレーションもあり、理解しやすかったです。
- ・ 模型を使って実際に一連の流れを確認することを、自分ができただけでなく、他者の取り組み姿を見ても気づくことも多くあった点。説明もわかりやすかったです。
- ・ 他で経験したものより深い内容の心肺蘇生法を学べた。
- ・ 45分で短い時間だったが説明もわかりやすくスムーズに実習が進行して、とても勉強になった。
- ・ 成人の胸骨圧迫だけでなく、小児の胸骨圧迫や、気道閉塞による窒息等の対応も学べたので良かった。
- ・ 1班に1人先生がついてくださったので、すぐに質問ができて良かったです。
- ・ 6回生の人たちがOSCEでポイントとなる所を中心到的なアドバイスをくださって、とてもためになりました。
- ・ アシスタントの先生方がとても丁寧に教えてくださって良かったです。
- ・ 先生方が経験談など交えて親身に教えて下さったのでとても分かりやすく、ためになりました。
- ・ 他の人がやっているとところを見ることで改善点がわかる

②本実習の改善すべき点

- ・ 特になし(26)
- ・ バックバルブでの換気器具を左手で固定するのがあまりうまくいかず、お腹が膨らまなかった。
- ・ 気道異物の除去の練習もしてみたかったです。
- ・ 時間が少し短かったです。
- ・ 窒息の模型がないのが、少し残念だった。
- ・ もう少し練習の時間がほしかった。
- ・ あと5分長かったら成人AED、小児AED、窒息の3症例をすることができたのに、と思いました。
- ・ OSCE動画のように胸骨圧迫の深さやリズムを確認できる機械が欲しいです。
- ・ 時間がもう少し欲しかった。
- ・ 胸骨圧迫をしていると暑くなるので、もう少しエアコンが効いていれば良かったと思う。
- ・ どのような状況で人が倒れているのか(病院??)が、わかりにくかった。
- ・ 私の班が他より1人多かったこともあり、やや時間がタイトで異物除去の実習ができませんでした。
- ・ 少しタイトな時間でした。
- ・ もう少し練習の時間が欲しかったです。

③実習の感想・要望

- ・ シミュレーターを用いて実際に行うことで非常に身になった。
- ・ タメになりました
- ・ 人が倒れた時の行動をわかりやすく指導していただき、OSCEの対策に関して、特に注意すべきポイントを指導していただけたのが良かったと感じました。
- ・ 短い時間でとても勉強になりました。ありがとうございました。
- ・ 1年生の実習時よりもより濃く、そして手技の意義も理解して行うことができた。OSCE対策にもしっかりなった。
- ・ 大変良かったです
- ・ 学びが多く楽しかったです。ありがとうございました。
- ・ わかりやすい授業ありがとうございました。
- ・ 日常生活でも使うことになるかもしれない内容で、すごくためになりました。
- ・ 心肺蘇生で重要な部分を聞くことができて良かったです。動画で改めて確認したいと思います。
- ・ 何度か受けている講習であるが、少し気を抜くと手順を入れ替えてしまったりと現場に居合わせた際に致命的にもなるミスを起こしてしまう可能性があるため、改めて正しい知識をインプットしたい時に備えたい。
- ・ 器具の使い方などしっかり学べた。
- ・ グループごとの実習で丁寧に指導してもらえたのが良かった。
- ・ もう少し長い時間でじっくりできると良かったと思います。
- ・ 実際の現場でCPRを実施する機会があれば、自ら率先して行う自信がついた。
- ・ 最初は緊張してしまっていたが、徐々に体が動かす声と出なかったのが、何度も反復することで少し出来るようになり、とてもためになりました。ありがとうございました。
- ・ 有意義なお時間下さりありがとうございました。
- ・ 動画を見るより、やってみの方がわかりやすかったため、よかったです。
- ・ また後輩との心肺蘇生法の実習があるのでその前に再度確認できて良かったです。
- ・ とてもわかりやすかったです。
- ・ 実際の現場を想定してできてよかったです！
- ・ 時間設定が適切だったと思います。
- ・ OSCEの動画ではそれほど難しくはなかったですが、実際にやってみると、やることも多く、イメージ通りにいかないこともあったので、大変勉強になりました。
- ・ 1年生の時のことを思い出しながらできた、実際にその場に遭遇してもできるよう集中してできました。ありがとうございました。
- ・ 臨床で必須となる救命措置についてわかりやすく学ぶことができました。
- ・ 6回生の先輩方もお話しできて、CBTやオスキーのアドバイスもいただけてよかったです。
- ・ 1年生の時にやったことでも、忘れていたことが多くて良い復習になりました。実際に救命措置が必要な場面に遭遇したときに率先して動けるようにしたいと思います。
- ・ 実践的な内容だったのでとても役立つと思った。いつ遭遇するか分からないので、勉強出来てよかった。
- ・ 実習時間もちょうどよく、集中してできた。担当の学生からしっかり教えてもらえてよかった。自分も6回生になったときに後輩にちゃんと教えることができるように気を引き締めてがんばろうと思った。
- ・ とても勉強になりました。
- ・ 6回生のすらすら出来具合を見て、これが目標にしなければと思いました。
- ・ 実際にやってみると、人を呼ぶのを忘れていたりする人もいて見たことをそのままやるのもなかなか難しいことがわかった。
- ・ 胸骨圧迫などの臨床現場で実用的な手技を自分で直接行うことができたので良い経験になりました。
- ・ 実際の医療現場、OSCEに基づいた指導でありわかりやすかった。
- ・ 初めてバグバルブマスクを使ったが、漏れないように空気を送るのが難しかった。
- ・ ありがとうございました。
- ・ 実践的な素晴らしい授業でした。
- ・ 研修医の先生が気さくに話しかけてくださってたくさんアドバイスもしてくださってよかったです。
- ・ 自分たちで一通り実習した後すぐに先生方がアドバイスを下さったことで、良かった点と悪かった点をすぐに復習することができました。
- ・ ありがとうございました。
- ・ ありがとうございました！
- ・ 今日は落ち着いてできましたが何度練習してもいざ心肺停止の人を前にすると焦ってしまうと思うので、本番のつもりで練習することを心がけたいです。ありがとうございました。
- ・ 指導医の甲斐先生が親切に教えてくださいました。ありがとうございました。
- ・ 少人数の班で何度も練習をできたことで、かなり慣れることができたように感じます。大変良かったです。
- ・ 実際に自分でやってみると忘れてしまう手順もあり、慣れるまで何回も実践が必要だと思った。細かく教えて頂き、とても良い実習だった。
- ・ 実習ありがとうございました。事前のスライドも分かりやすく、研修医の先生ができるようになるまで指導してくださり非常に良かったです。
- ・ 胸骨圧迫は意外に力がいり、たくさんの応援の必要性を感じました。急病人に出くわしても対応できるように復習しておきます。
- ・ 流れをつかめた
- ・ ありがとうございました
- ・ 大変になりました。実際に実施する時までには学んだことを反復し、生かせるようになりたいと思います。
- ・ しっかりと空気を入れるのが思ったより難しく上手になりたいと思いました。
- ・ ありがとうございました。
- ・ 集中して取り組むことができました。
- ・ 実際その場においてもパニックにならないように手順をしっかり頭に叩き込んでおきたいです。正しいやり方だけでなく、間違ったりやり方をしないことも意識したいです。
- ・ ありがとうございました。楽しく学べました。
- ・ 心肺蘇生法について楽しく詳しく学べて良かった。
- ・ とても勉強になりました。ありがとうございました。
- ・ 心肺蘇生法実習も控えているので、1回生にきちんと教えられるように復習したいと思います。ありがとうございました。
- ・ OSCEに向けて少し自信を持つことができました。ありがとうございました。
- ・ 実際にOSCEを経験した先輩たちからアドバイスをもらえる機会はそうそうないと思うので非常に有意義でした。
- ・ 何度かこの実習はしてきたが、細かいところまで再確認できてよかった
- ・ 本日は講義ありがとうございました。1年生にも丁寧に教えられるように頑張りたいと思いました。
- ・ 少人数に一人先生が付いてくださったので、細かい質問がしやすかったです。先生方の負担もあると思いますが、もう少し練習の時間が取れたら嬉しいです。
- ・ 先輩に教えてもらえるのがよかったです。